



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accès aux soins

Question écrite n° 27000

## Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'accès aux soins d'urgence dans un délai maximal de trente minutes. François Hollande s'était engagé durant sa campagne à garantir, pour tous et partout, un accès aux soins d'urgence dans un délai maximal de trente minutes. Elle souhaite savoir comment le Gouvernement entend agir en ce domaine pour réaliser cet engagement.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Isabelle Le Callennec](#)

**Circonscription :** Ille-et-Vilaine (5<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 27000

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [21 mai 2013](#), page 5238